

A Monsieur le Secrétaire général du Rectorat de Créteil

Noisiel, le 4 mars 2014,

Monsieur,

Nous avons été reçus le 12 février 2014 au rectorat pour exposer la situation de notre lycée. Nous savons que nos demandes ont été entendues et vous ont été transmises. Nos interlocuteurs ont reconnu la légitimité de nos revendications, mais à ce jour, aucune réponse ne nous a été donnée. La mobilisation continue et le lycée est actuellement occupé.

Face à l'urgence dans laquelle nous nous trouvons pour préparer sereinement la rentrée 2014, nous sollicitons donc une audience auprès de vous.

Dans l'espoir d'une réponse rapide et favorable, nous vous prions d'agréer l'expression de notre haute considération.

Les enseignants du lycée Nerval de Noisiel